La médiathèque en folie

Taverny. 29 décembre 2022. Ce sont les vacances.

Quatre amis s'ennuient. Heureusement, ils vont parfois emprunter des livres à la médiathèque.

Ils forment une petite bande depuis quelque temps; ils sont voisins et passent beaucoup de temps ensemble. Kevin a quinze ans et il est très drôle, Timothée a aussi quinze ans mais il est timide, Kheira est plus jeune que les garçons avec ses 14 ans et elle est très active. La dernière fille de l'équipe s'appelle Aminata, elle a aussi 14 ans et elle aime trop TikTok, elle y passe beaucoup de temps.

Ce 29 décembre, les quatre amis sont donc partis à la médiathèque pour échanger leurs livres.

Ils font une partie de cache-cache dans la médiathèque. Comme c'est interdit, ils se font très discrets. C'est facile pour Kevin car il est petit et très rapide.

Quand la médiathèque ferme ses portes, à dix-huit heures, tous étaient cachés, c'était au tour de Kevin de chercher les autres. Les trois amis sont encore cachés, et personne n'aperçoit Kevin, derrière une bibliothèque. Les employés sont partis et Kevin a trouvé tout le monde. Kheira s'aperçoit qu'il n'y a plus personne dans la médiathèque. Ils se sentent très libres, et excités d'avoir la médiathèque pour eux tout seul.

Dans le rayon contes (ils adorent s'y rendre de temps en temps, ça leur rappelle de bons souvenirs), Aminata feuillette un album de Blanche Neige et relâche le livre d'un coup. Les vautours du conte l'ont mordue!! A son tour, Timothée ouvre le livre illustré de la Belle et la Bête. La Bête surgit et Timothée sursaute quand la Bête le griffe d'un coup de patte violent. Kheira voit ses amis en mauvaise posture et cherche à comprendre,

elle ouvre doucement, délicatement un album du Petit Chaperon Rouge qui trônait sur l'étagère. Le loup s'échappe de la page et bondit sur l'étagère à la place du livre. Le chasseur s'échappe aussi du livre et pointe son arme sur le loup. Kheira prend peur et se cache dans la médiathèque. Ça tombe bien, c'est leur jeu préféré, elle connaît plein de cachettes.

Maintenant, Kevin analyse la situation et s'aperçoit qu'ils sont maintenant entourés de monstres et d'animaux méchants. La Bête, le loup, le chasseur et les vautours ont ouvert d'autres livres, parce qu'ils aiment se disputer et mettre le bazar. Ainsi, la sorcière Maléfique, trois ogres, des ours sont debout, dans la médiathèque, en train de renverser des livres, se bousculer, crier... Un véritable enfer!!

Alors Kevin propose « Le malheur est arrivé par les livres, il faut sûrement trouver le bon livre pour résoudre ce problème, il y a

certainement un livre qui peut nous aider. ». Kevin appelle ses amis pour leur demander de l'aide.

Avec méthode, Kheira Kevin, Timothée et Aminata inspectent les livres de contes dans les rayonnages. Ils partent à la recherche du Livre. Ils décident d'ouvrir Merlin l'enchanteur. Quand Kheira ouvre la première page, Merlin surgit et constate le problème.: « Oh la la! Qu'est-ce qui se passe ici? Il faut que je jette un sort!» Ce que fait tout de suite le magicien célèbre. Grâce à son sort, les monstres retrouvent chacun leur livre respectif. Ils avancent dans le calme et regagnent chacun leur livre. Merlin ouvre ensuite la porte de la

médiathèque et laisse les quatre enfants sortir.